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拿督翁清玉与95堂庆筹委主席颜
登逸一齐赠送钟正川画作予副首
相旺阿兹莎

里完成六年的小学教育。“当年因为孩
子在这里求学，大家选我当家教协会副
主席，后来孩子们毕业，校方就请我当董
事，结果就跟安邦华小结下不解之缘。”
当上董事长以后，他决定推动建造四栋四
楼高的教学大楼计划，预计耗资马币八百
万令吉。翁清玉带头捐了数十万元，然后
出动募捐，获得不少善款还有政府拨款，
计划顺利完成，安邦一带学生因此可以就
近获得优质及有教无类的华文教育。

随后董事部又发动耗资两百五十万
令吉的重建幼儿园计划。至今董事部已
经募得两百万令吉，一个仿西方童话城
堡的幼儿园已然建成，可以容纳两百五
十名学生，提供廉宜学费，却拥有国际
学校的硬体设备，即将准备在2019年
5月开幕启用。对于华教如此尽力的付
出，拿督翁清玉笑着说累，其实也深感
欣慰。

兴化根深   家族情缘亲密

翁清玉的父母是同村人，所以他
自小就能说一口纯正又流利的兴化话。
翁清玉回忆，以前母亲健在的时候，


